



～もう一人の自分たち～

校長 熊本 寿美

ふるさと宇美を愛し、志をもって、たくましく未来を生きる生徒の育成

(文責：教頭 土器 修)

夢実現に向けた「学び」への旅立ち ～第24回卒業証書授与式の実施～

3月11日(金)、宇美町長 安川茂伸さま、宇美町教育委員会教育長職務代理 安川一馬さま、PTA会長 小材陽子さまをご来賓に迎え、卒業生保護者の皆さまのご臨席のもと、第24回卒業証書授与式を挙行いたしました。昨年度に引き続き、時間を短縮し、参列する在校生を代表者生徒とするなどの感染症対策を講じての実施となりました。



卒業証書授与の様子

春の温かな風が優しくそよぐ中、第24期卒業生たちは、新たな進路先での決意と保護者の方への感謝の気持ち、中学校3年間共に過ごした仲間への思いを、見事な礼法や堂々とした返事の形で表現しました。「陽向麗」のスローガンのもと、コロナに負けず、仲間と支えあい、絆を強めながら新たな南中の伝統を創りあげた卒業生の姿は、自信と誇りに満ちたものでした。その姿に会場は大きな感動に包まれました。

ご来賓の皆さまには、感動に満ちた式への賞賛と卒業生へのお祝辞をいただきました。町長 安川茂伸さまからは、自分の夢に向かって力強く前進するよう激励のお言葉をいただきました。教育長職務代理 安川一馬さまからは、好奇心をもって未来を切り拓いていくよう期待のお言葉を、PTA会長の小材陽子さまからは、あきらめないで努力を続けるよう応援のお言葉をいただきました。卒業生に心温まるお祝辞を賜り、心より感謝申し上げます。

式辞の中で校長先生からは「一隅を照らす」の言葉に添えて「ひまわりの花のように風雨に耐え、希望の陽に向かって美しく、自分らしく輝いてくれることを願っています。」との思いを寄せられました。保護者、来賓、在校生、そして教職員の様々な期待や思いに対し、第24代生徒会長の平田理乃さんは、答辞の中で「宇宙一最高の学年」の友情や絆を糧にこれからの進路先での困難を克服していくことを誓ってくれました。本校を巣立った卒業生70名が、それぞれの進路先で夢実現に向かって力強く前進し、輝かしい未来の創り手となることを心から祈ります。



3年1組の最終学活の様子



3年2組の最終学活の様子



ゆうあい卒級式の様子



卒業証書授与式での在校生の学び ～生徒集会での報告～

卒業証書授与式当日は、在校生は代表のみの参列となりましたが、在校生の式練習やリハーサル、会場準備、3年教室飾りつけ等には在校生全員が参加し、全員で卒業生の旅立ちを祝福する思いで臨みました。



リハーサルの様子

3月23日(水)の生徒集会では式に参列した代表生徒から、卒業証書授与式の様子、卒業生の堂々とした姿が報告され、自分たちが身に付けておかなければならないことやこれからの学校生活で取り組まなければならないことについて決意が表明されました。新学年への進級を前に、在校生全員が、後輩へ託した卒業生の思いを共有し、これから頑張らないといけないことについて考える機会となりました。



3年教室飾りつけの様子

新年度に向けた決意表明 ～令和3年度修了式の実施～

3月24日(木)に令和3年度修了式を行いました。2年生は最高学年として、1年生は中堅学年としての自覚を感じさせるきちんとした態度で修了式に臨みました。全校生徒が、静かな入退場を意識し、きちんとした傾聴姿勢で式に参加したことで、厳粛な雰囲気を作りあげることができました。新年度に向けた「0学期」として、3学期に自らの成長に全力で取り組んできた自信にあふれる姿でした。

各学年の代表生徒からは、3学期の反省とともに来年度のスタートに向けた目標が語られました。来年度4月の新2、3年生の活躍を期待します。ここでは、各学年代表の言葉を紹介いたします。



1年2組 原田 結奈

3学期頑張ったことが3つあります。1つは学習面です。考査前の勉強時間を増やし計画的に取り組み、学年の成績を上げることができました。2つは生活面です。相手の名前を呼んだあいさつを続け、黙勤掃除では時間いっぱい取り組むことができました。3つは友愛面です。卒業式に向けて練習を重ね、礼法をそろえることができました。学年目標の「基本のき」は達成できました。今までの生活態度を見直し、課題の提出率を上げるなど当たり前前のを当たり前のように頑張る、新入生にかっこいい先輩と思われる学年を目指します。

2年1組 羽田野 千夏

3学期を3年生に向けた心構えをつくる期間とし、1人1人が意識を高めて過ごしました。山口方面修学旅行後、自律する力を高めるために、学年で8時20分登校を実施しました。自律するとはこういうことだと実感し、自信になりました。県内の修学旅行では事前の取組で身に付けた時間やマナーを守って行動し、「共律協援」を意識した結果、とても充実した時間になることができました。後輩に信頼されるように行動で示す最高学年にふさわしい行動を取り、モデルを示していけるように頑張ります。



最高学年としての「共律協援」の達成 ～2学年県内修学旅行の実施～

3月15日(火)、2学年県内修学旅行を実施しました。今回は、12月の山口方面修学旅行での反省を踏まえ、スローガン「共律協援～自律し、支え、学びあう史上最高の思い出を～」の達成を掲げて筑前町立大刀洗平和祈念館見学と門司港プレミアムホテルでのテーブルマナー講習、門司港レトロ地区散策に向かいました。

目的地や移動中のバス内では、リーダーや係の指示を待つのではなく、自ら落ち着いて行動し、謙虚に学び、その中で楽しむことを一人一人が意識し、自分自身を律することができていました。解散式では、実行委員長の伊藤寛奈さんが、「節度をわきまえた自律の姿を見ることができました。」と県内修学旅行でのスローガン達成を評価し、最高学年としてのさらに成長することを誓いました。3年生の卒業後に最高学年となった2年生が、今回の修学旅行での学びを南中のさらなる発展につなげてくれることを期待します。2年生のふり返りの一部を紹介いたします。

- 命について考えることができました。平和祈念館では今起きている戦争がどんなに悲しいものか理解できました。テーブルマナーで美味しく食事しながら、家庭科で学んだ命の大切さを思い出しました。
- 班員で協力すること、時間を意識して行動することを学びました。班長の指示に班員が従って、時計がなくても全員で時間を確認してスムーズに行動することができました。
- 一人一人が意識した結果、前回の修学旅行より実行委員の呼びかけが減りました。完璧ではなかったけど、それに近づけたと感じました。思い出に残るとても楽しい修学旅行でした。



大刀洗平和祈念館見学の様子①



大刀洗平和祈念館見学の様子②



テーブルマナー講習の様子

「昇蘭(しょうか)」の具現化に向けて ～第25代生徒会生徒総会の実施～

3月18日(金)に第25代生徒会生徒総会を実施しました。スローガン「昇蘭(しょうか)」の全校生徒への浸透を図るために、第25代生徒会役員からは「smile week」「入試問題チャレンジ」等の新たな取組が提案されました。第24代生徒会の取組の成果と課題をしっかりと分析し、さらに発展させる創意工夫を加えた提案に、第25代生徒会の意気込みの強さが伝わりました。



役員による提案の様子



会員による意見の様子

また、各学級からの議案に対する質問や意見では「聴取態度徹底週間では、集中力を高めるために、腰骨タイムを活用して徹底した方が良いと思います。」等の建設的な意見が多く出されました。フォロワーである会員もよりよい南中のために各学級で真剣に原案を審議し、生徒総会に臨んだことが伝わりました。



議長による進行の様子

議長網田蒼さん、羽田野千夏さんが難しい議論をきちんと整理し、会をスムーズに進行したことで、生徒会役員のリーダーシップと会員のフォロワーシップが見事に重なりました。生徒会が1つになり、新たな南中生徒会の伝統を築こうとする気運を高めることができました。

PTA連携、CS連携の協働活動の推進 ～PTA美化作業～

3月5日(土)、PTA美化厚生委員会による美化作業が実施されました。卒業証書授与式に向けた校地内の草取り、花植えに、PTA役員、美化厚生委員、サポートスタッフの皆さま20名、生徒ボランティアの皆さん69名にご協力いただきました。加えて、校区コミュニティ運営協議会のご支援で、事務局、環境整備部の17名の皆さまにも、花植え用の土づくりにご協力いただきました。お蔭で、作業が大変スムーズに進みました。優しい春風の中での約1時間の作業でしたが、校地や花壇が見違えるように美しく整備され、正面玄関や昇降口前は多くの花で彩られました。



環境整備部による土づくりの様子

この日は、南中生から、「スコップ運びますよ。」「何かお手伝いできることはありませんか。」と積極的に環境整備部やPTAの方に声をかける姿が随所で見られました。生徒ボランティアとPTAの皆さま、地域の皆さまが共に汗を流し、和気あいあいと交流する場となりましたことに心より感謝申しあげます。今後も、子どもたちが地域とのつながりを実感し、地域の一員としての自覚をもつ機会となるように、PTA連携、地域連携の協働活動を推進してまいります。



昇降口前の花植え作業の様子

<多読賞受賞者の紹介>

- 1、2学年 第1位 高原奈那、第2位 松永莉希、第3位 牧野夢悠
3学年 第1位 杉本梨玲奈、第2位 中國瑞稀、白谷美奈

<PTA、保護者の皆さま、CS・地域の皆さまへのお礼>

本日、本年度の修了式を迎えました。昨年度に引き続き、コロナ禍の一年間であったにもかかわらず、家庭、地域でのご支援、ご協力のお蔭で、全ての教育活動を終えることができました。心から感謝申しあげます。令和4年度も、感染症対策を講じながら、家庭、地域と連携を密にしていきたいと思いますので、引き続き、ご協力を賜りますようお願いいたします。南中職員一同

<令和4年度4、5月予定>

※新型コロナウイルス感染症の状況により変更する場合があります。

4月 6日(水)	始業式、PTA常設委員選出(2、3年)	5月 2日(月)	4月23日代休
4月 8日(金)	入学式、PTA常設委員選出(1年)	5月 9日(月)	体育会練習開始
4月12日(火)	学力分析テスト	5月10日(火)	PTA運営委員会
4月14日(木)	PTA長副委員決め	5月17日(火)	体育会リハーサル
4月23日(土)	授業参観、PTA総会	5月20日(金)	体育会準備
4月26日(火)	PTA役員会	5月21日(土)	第25回体育会
		5月23日(月)	21日代休